

## **Monatsversammlung Nürnberger Taubenclub am 14.4.2023**

### Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Vortrag – Huhnschecken und Florentiner
4. Verschiedenes

#### 1. Begrüßung

2. Vorsitzender Klaus Ziener begrüßte die anwesenden Mitglieder. Sein besonderer Gruß galt dem Ehrenvorsitzenden Willibald Roauer, dem Ehrenmitglied Stefan Distler, sowie dem Referenten des Abends Armin Baumgartner. Klaus Ziener teilte der Versammlung mit, dass der 1. Vorsitzende Ewald Schroft mit sofortiger Wirkung sein Amt niedergelegt hat.

#### 2. Protokoll

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung im März wurde vom Schriftführer Harald Paulus verlesen und ohne Einwände für genehmigt erklärt.

#### 3. Vortrag von Armin Baumgartner zum Thema „Huhnschecken und Florentiner“

Armin Baumgartner begann seine Taubenzucht 1984 mit Strassern. Später kamen dann schwarze Florentiner hinzu.

Das Ursprungsland der Florentiner ist Italien. Die Huhnschecken entstanden in Österreich und Böhmen. Sie wurden dort ursprünglich „Linzer Taube“ genannt. Der Florentiner ist eine große Taube mit breiter Brust. Figürlich sollte sie einer Drittelung aus Kopf/Hals – Körper – Beinen nahekommen. Gefordert wird eine durchgehende Unterlinie, sowie eine waagerechte Haltung. Der Florentiner hat eine Gazzizeichnung mit 6 – 11 weißen Schwingen. Der Kopf ist rund mit abgesetzter Stirn. Der Augenrand ist der Gefiederfarbe angepasst.

Auch bei der Huhnschecke wird eine durchgehende Unterlinie gewünscht, ebenso wie eine breite, volle Brust. Bei diesen Rassemerkmalen gibt es in der Realität aber noch erhebliche Probleme. Der Kopf stellt eine langgezogene Bogenlinie von der Schnabelspitze bis in den Hinterhals dar. Der Hals ist lang und schlank. Der Augenrand ist mehrreihig und feurig rot. Der weiße Bandstreif, der über den Kopf in den Hinterhals führt, darf sichtbar geputzt werden, solange keine Kahlstellen entstehen. Das Flügelschild ist farbig, 6 – 11 Schwingen sind weiß.

Anhand von Fotos wurden die Rassemerkmale aufgezeigt und besprochen.

#### 4. Verschiedenes

In der Maiversammlung findet bereits um 19 Uhr eine Flugtaubenvorführung statt.

Harald Paulus